

---

# 1 Malévoz – un trésor méconnu

MONTHEY



Hôpital psychiatrique situé dans le plus grand parc public du Valais, le site de Malévoz se distingue par sa richesse sylvestre, ses jardins et ses bâtiments témoignant chacun d'une époque. La Maison de santé de Malévoz a été créé par le DR Paul Repond, directeur de l'Hôpital de Marsens dans le canton de Fribourg, celui-ci demande aux architectes « de construire quelques chose qui ne ressemble ni a un couvent ni à une caserne, comme c'est encore trop souvent le cas. » En 1901, les premiers bâtiments sortent de terre. Face au succès de l'établissement, les constructions se succédèrent. Entre 1901 et 1968, Malévoz a été en constant mouvement, ce qui lui permet aujourd'hui de présenter des bâtiments variés, du chalet, à la chapelle en passant par une salle de gymnastique et les six pavillons de soin dont certains fonctionnent sans discontinuité depuis 125 ans. Ces édifices ont eu plusieurs vies que vous découvrirez lors de cette visite !

---

**Quand** Samedi 13 à 10h (durée 1h30)

---

**Où** Malévoz, Route de Morgins 10,  
1870 Monthey

---

**Accès** Gare de Monthey, puis 20 min à pied

---

**Quoi** Visite guidée sous la conduite de Gabriel Bender, sociologue et historien, responsable du service socio-culturel de Malévoz

---

**Organisation**

[malevozculturel.ch](http://malevozculturel.ch)

[valais.patrimoinesuiss.ch](http://valais.patrimoinesuiss.ch)

---

**Informations** Rdv devant la buvette du Torrent – hôpital de Malévoz